

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten

Für die grosse Anteilnahme, die lieben Umarmungen, die Geldspenden, die tröstenden Worte in Briefen und Karten und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

## **Hans (Johannes) Staub-Baumann**

erfahren durften. Ein besonderer Dank geht an:

- Die Ärzte und das Pflegepersonal verschiedener Abteilungen des Kantonsspitals Winterthur für die liebevolle Pflege
- Der Spitex Winterthur und der Palliaviva Zürich für die gute Betreuung
- Pfarrer Klaus Meyer und Organistin Tina Zweimüller für die würdige und einfühlsame Gestaltung der Abdankungsfeier im Friedhof Rosenberg
- Der Wohnbau-Genossenschaft Waldheim für den wunderschönen Blumenkranz

Wir haben einen liebevollen und treubesorgten Vater und Menschen verloren. Deine vorgelebten Werte werden in uns weiterleben. Wir danken dir für alles!

Die Trauerfamilie